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SI VOSOTROS PADECES, EL CUERPO SOLAMENTE REPRESENTA LO DE DENTRO, LO QUE ESTÁ EN
TU ESPÍRITU; NO ES VUESTRO CUERPO EL ENFERMO, EL ENFERMO ES VUESTRO ESPÍRITU, ESE ERES

TÚ, ERES TÚ MENTE, TÚ ALMA, ERES TÚ ESPÍRITU VINIENDO DE ALLÍ HACIA ACÁ.

[20100912] Hijos míos, benditos sean todos en esta hora, todos los que estáis aquí y todos los que
no están aquí. Esta mi bendición se esparce por el universo, no es tan solo para los humanos, aun
para todo animal, toda piedra, para esta faz de la tierra, para las aguas, para los astros y para todas
las cosas que os les acompañan en este tiempo.

Amados míos, Yo os les digo, es necesario vivir en una constante oración y un constante ayunar,
para demostrarte a ti mismo que vas en el camino, en el camino ascendente a una vida sagrada, a un
retorno divino. Porque volver al Padre es solo ser conscientes que vosotros son espíritus y tienen
todas las cualidades para ser, porque eso es mi Padre y volver ser esto. No tenéis que buscar nada
afuera, afuera no hay nada para ti, hay todo lo que han hecho, sí, todo lo que han hecho existe en
tu tierra, en el cosmos. Pero realmente para ti no hay nada que salir a buscar, solamente créanse,
crean que tú eres la vida, que tú eres el camino y que eres todas las cosas que vosotros quieras y
hayas hecho y quieras seguir haciendo. Solamente hoy sé consciente que tú eres la fe y que en este
momento, hace momentos estabas perdido porque no te conocías y hasta este momento empiezas a
ver una pequeña luz en tu interior.

Pues Yo no les mando a buscar, porque nada encontrarán, es a ti mismo, eres tú, son vosotros los
que se van a comprender y los que van a saber que no eres hijo del odio, de la venganza, del
desamor, de la pobreza, de la ira, no son hijos de ello, y que no hay otro Creador que haya esto.
Solamente créelo que eres tú mismo, eres tú el Creador que has creado todas estas formas que las has
venido cultivando desde toda la vida. Pero este es el momento, este es tu momento donde vas y
estás encontrándote contigo mismo. Nada que perseguir hay, a quien buscar, porque mi Padre en
vosotros, como en Mí, se encuentra muy dentro, es el corazón central de ti, como de todas las cosas.

¿Qué buscas en esta tierra? ¿Qué buscas para ti? Si no hay nada para ti, porque si esto que hay es
porque vos lo has hecho todo, entonces esto te debe indicar que debes de reforzarte en tu espíritu,
que debes tomar más conciencia, convertirte y dar más de lo que has dado, el amor, la paz, la
verdad, la justicia, la riqueza. Si vosotros te crees el rico en tu espíritu, con toda seguridad también
podrán hacer la riqueza terrenal y podrán vivir el tiempo justo en vuestros cuerpos sin ninguna
necesidad. Si todo esto pasa en vuestras mentes, es porque no se conocen, no se creen, por eso
existe todo lo que ya sabéis vosotros. Pero, Yo vengo a decirles que esta es la hora, este es el
momento que vosotros debéis convencerte a ti mismo, debéis creerte, porque en realidad esto son
vosotros. No vayas a pensar como piensan todos que van a buscar una salvación allá afuera, un
arrepentimiento allá afuera, un saber allá afuera. Si de vosotros brota la sabiduría, no viene a ti,
brota en ti, vosotros la hacéis, todo. Es por eso que Yo les invito que hoy es un hermoso día para ti,
para que vosotros te deis cuenta de tu existir, de tu vivir en esta tierra.
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Amados míos, para esto deben de revisar la polilla que día a día está royendo el corazón de tu SER y
esas polillas de las cuales hablo no son más que el odio, la ambición, la pobreza, la venganza, la ira,
la incomprensión, la prepotencia de vosotros. Esto es por lo que tienen qué luchar para apartarlo,
por disolverlo, por transformarlo en este amor tan hermoso, en esta belleza espiritual. Si vosotros se
convierten en espiritual, tendrás todo lo terrenal. ¿Y sabéis por qué? Porque eres el Hacedor, así
como vos hiciste todo lo que vive en tu mundo como es enfermedades, enfermedades físicas, toda
enfermedad física, como es esa gran pobreza donde están viviendo, como los tormentos
económicos, enfermedades y de toda índole. Eso, son vosotros que lo han hecho. Hoy vosotros,
como todos, quisieran lavarse y decir que esto no es así para vos, pero tu resultado es otro. Pues hoy
es el momento que vosotros entres a esta gran comprensión, te has de comprender, te has de hacer
para comenzar a trabajar para vos mismo. Porque podrá parecerte que vosotros estas ayudando a tu
hermano, lo estás sacando, le estas dando todo, pero al final es tuyo, porque estas son las pagas,
pero amorosamente de las que Yo os he hablado el servir a tus hermanos como a ti mismo.

Amados hermanos, quiten las diferencias entre vosotros, quiten la venganza, quiten la ira, quiten los
celos. Y otra vez os digo, recuerden bien que lo he dicho y lo digo entre vosotros, para que podáis
observar la paja que está en el ojo de tu hermano, tienes que ver la tuya primero, porque si no sacas
la tuya, no podrás ver la de tu hermano, es imposible. Solamente les mando a amarse, a respetarse,
a ser una gran familia, a ser una gran afinidad entre vosotros, porque en cuanto haya uno de
vosotros distorsionado la Ley, ya es una polilla que roe, esta royendo a las otras plantas, a los otros
árboles y entonces estos también han de morirse. También os dije, árbol que no da fruto, debe de
ser cortado y echado al fuego eterno. Fijaos bien lo que os hablo entre vosotros, que esta casa
donde me recibes sea una casa plena, sea una casa llena, espiritual, honrosa, que honre al Creador en
amor y paz. Vosotros, todos, tienen que cuidar que no vayan a entrar polillas, que no puedan entrar
aquellos que quieran destrozarles en vuestro camino, vosotros juntos van a cuidarse en el amor, en
el respeto y en la paz; en que son la familia honorable, la familia que conoce los principios de la Ley
del Padre, de la Ley del Creador.

Por lo tanto, mis queridos hermanos, sigan trabajando con ustedes mismos, no les mando a trabajar
afuera, porque no es el tiempo, les mando a trabajar contigo mismo, que vuelvas a ti mismo y se
den cuenta dónde, cómo están en sus mundos. Porque hoy, cada cabeza de vosotros ha formado su
propio mundo, ha formado su propia casa y vive ahí adentro; y queréis que como tú eres, quieres
que sean tus hermanos. Pero antes de ver aquello, tienes que observarte y saber si estás en el buen
camino, en el rumbo perfecto hacia mi Creador, para después enseñar a tus hermanos, que son los
míos también. Esto son vuestros cuidados de vosotros y esto es lo que tenéis que guardar
celosamente en tu corazón y aflóralo cuando esté el punto necesario para que vosotros no se
pierdan en el camino, no se salgan del camino real, de ese camino Crístico, ese camino que es el
contacto con el Creador que vive y rige en el fondo de tu espíritu.

Amados hermanos, canten gloria en sus mentes, canten en paz, Yo les traigo paz, pues convivan en
la paz porque Yo Soy la paz estoy con vosotros, porque Yo Soy en camino estoy con vosotros,
porque Yo Soy la verdad estoy con vosotros, Soy la vida estoy con vosotros; pero os no se olviden
que vosotros también lo han sido y lo son. Han sido el camino, sí lo han sido, ahora observen, ¿qué
camino han sido? Han sido la verdad, también, ahora observen qué clase de verdad han sido. Han
sido la vida, sí también, ahora obsérvense ¿qué vida han sido? Que vuestras mentecitas se alivianen y
entren a esta conmemoración divina del Padre y se llenen de felicidad, se llenen de misericordia, se
llenen de sabiduría, les entre el conocimiento que es tuyo, vuelva la vida a su vida, porque de la
vida han salido.

Amados hermanos, y os digo, vosotros espirituales que vas en busca de ese camino y vas en busca de
esa consagración a ese nivel, este es tu camino, estas son tus sendas, son las recomendaciones que Yo
les doy dentro de vosotros. De cierto os les digo, procurad pues en tu corazón, desde el fondo de tu
corazón desenraizar todas las formas que han traído desde siempre, que solo os se den cuenta que lo
eres todo y que como son afinidades, pueden perturbar o pueden darle luz a vuestros hermanos de
acuerdo cómo estén plantados en la hora. Es por eso que Yo no les mando a pregonar mi palabra,
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no les mando a pregonar. Quiero os decirles que cuando mis Discípulos vinieron a Mí, tardaron en
cautiverio porque se prepararon y no salían a predicar, no, se prepararon primero y es a lo que a
vosotros les mando en esta hora, a la preparación; porque entonces vas a ser y eres como campanas
que solamente repican y que de allí no pasan o eres como tumbas que se ven blancas por fuera,
pero por dentro llenas de podredumbre, siempre se contemplan así.

Es por eso que estoy con vosotros, mientras que lo deseas y queréis estar por mi camino, por eso os
te digo esto cómo están plantados, tenéis que saber cómo están plantados. Bien me dijo mi amado
Pedro en aquel tiempo, ¿Señor cómo he de conocer a un espíritu, a un hermano si este me dice bien?
Íbamos caminando y os le dije: Pero, ¿cómo conoces a ese árbol que ves allí? Pues, por sus frutos
Señor, por sus frutos es un árbol bueno o un árbol malo. Pues mirad, al hombre lo has de conocer
por sus obras, solo por sus obras lo has de conocer y así sabrás si es bueno o malo, solamente ahí lo
conocerás en su interno. Así les digo a cada uno de vosotros. ¿Cómo han de conocer a un SER, si
este es un SER bueno, un SER de luz, de mucho entendimiento? Por sus obras, amados míos, y esto
os te lo digo a ti, hermano, cabeza principal de esta Escuela. Todo esto es lo que vosotros tienen que
saber, para saber si estás conmigo o con quién estás. Yo Soy la Ley, Soy la obra divina, os te he
dicho, Soy la Verdad, Soy el Camino y Soy la Vida. Pues, todo el que ande en mi camino y el que
esté conmigo, será y es conocido porque este tendrá amor, será un amor tan puro, será una paz tan
pura, será un amor tan hermoso y estará olvidado de toda intriga, de toda traición, de toda injuria,
de toda venganza, de toda pobreza, y por ahí lo has de entender, lo has de conocer.

Es así como les conozco a vosotros, a todos, es así que Yo conozco todas las cosas. Y así deseo,
porque eres mi Discípulo, mi Alumno, que vosotros tengas este arte de conocerse y de conocer a
vuestros hermanos. Pues vosotros todos se han de distinguir por su alto entendimiento, por su alta
paz, por su alto amor, por su alta sencillez, por todas las cosas bellas se han de conocer y les han de
conocer a vosotros tus hermanos y os te dirán está con el Cristo. Y vos dirás estoy con mi Cristo
porque hago lo que el Cristo me dice, lo que el Cristo me habla, me pregona en mi corazón, porque
es el camino, la verdad y la vida. Estas son las recomendaciones que Yo les doy para que puedan
conocer, puedan conocerse a vosotros mismos y saber con quienes puedes estar, con quienes están,
porque no vaya a ser que dentro de vosotros se pueda filtrar el mal, el mal, os digo, el contrario a la
Ley Divina, a mi Ley, el intrigante, el vanidoso, el que desea tener poder sobre vosotros, el que
desea poderles gobernar, el que desea poderles mandar sin la Ley Justa y Perfecta, el lado contrario
de la vida. Y esto os les dejo, esto os les digo, para que vosotros seas conmigo como Yo Soy
contigo.

Sigan adelante en mi camino y no turben sus pasos, sean buenos SERES, buenos hombres con buena
vista, con buena memoria, con buena ley, con buena agudeza. Y Yo os les digo, benditos sean en
esta hora y benditos sean todos los minutos, las horas en vosotros y vosotros superen en mi amor
todas las cosas. Porque vosotros estás luchando por sobrevivir, no en la tierra, sino en tu espíritu,
por hacerte, por convertirte, por patentizarte el SER autentico, el SER que no tiene barreras, el SER
que es infinito, el SER que lo hace todo. Pero recuerden bien, acéptalo todo, porque una de las
formas más ideales de poder vencer lo contrario es aceptándose a sí mismo, aceptándolo y después
transformándolo.

Os quiero decirles, que si vosotros padeces, el cuerpo solamente representa lo de dentro, lo que está
en tu espíritu; no es vuestro cuerpo el enfermo, el enfermo es vuestro espíritu, ese eres tú, eres tú
mente, tú alma, eres tú espíritu viniendo de allí hacia acá. Pues entonces límpiate, os hablo a ti como
espíritu, como SER, límpiate, limpia tu alma, conviértela en un alma pura y convierte lo que está en
tu mentecita en la riqueza, en la verdad, en la opulencia; conviértela en ese amor tan hermoso y por
añadidura tu cuerpo será maravilloso y te servirá por el tiempo justo y necesario que tengas que
estar en él. Y cuando regreses, cuando hagas tu otra venida ya no serás el mismo, serás un SER
renovado y por lo tanto un cuerpo hermoso tendrás, más sofisticado. Pero esto consiste en
purificarse hoy y en purificar todas las cosas.
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Porque bien, vosotros sabéis que hay destrucciones, como hay crecientes, como hay bombas, como
hay enfermedades, como hay todo en tu tierra. Y sabéis que esto va a terminar, ya sabéis que esto
va acabar y va acabar en una forma catastrófica, de una forma desastrosa en vosotros. Pero lo que
desconoce mi amada Humanidad, como vosotros, que esto es parte de lo que has creado, de tu
creación, de lo que has visto y esto es el resultado de lo que ya has creado. Amados míos, entiéndete
bien para que puedas entender lo que es tuyo. Benditos sean todos y sigan atentos, no hacia afuera,
seguid atento sobre ti mismo. ¿Qué haces? ¿Qué no haces? ¿Qué piensas? ¿Qué no piensas? Vive
atento a ti, solo estate atento de todo esto en el fondo de tu SER.

Esta es mi paz y esta es mi enseñanza por esta hora y por esta mente, por este canal donde estoy,
donde me encuentro. Esta es tu enseñanza que Yo te doy, es tuya, porque no te la traigo, la saco del
fondo de ti, solo te la hago resaltar a vuestra mente para que observes cómo has creado el universo,
cómo has creado el mundo, cómo te has desarrollado en este tiempo y en todos los tiempos. Pero
sean conscientes que son SERES, que son los espíritus de Dios, del Padre, del Creador aquí en esta
carne, en este cuerpo, en esta tierra, sean conscientes y restauren todo, pero primero eres tú, TÚ
SER, eres TÚ SER el que vas a restaurar, el que vas enmendar todas vuestras cosas, todo lo que ha
salido de ti. Benditos sean, pues, y Yo os digo, para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


